

広報 第24号

2019年3月31日

じょうろく 丈⁶



丈六町人口 (31・1・11現在) 世帯数 1241世帯
男性 1448人 女性1569人 合計 3017人

発行 責任者 丈六公民館・丈六コミュニティ協議会
館(会)長 梅本 辰雄
(☎088-645-2182)

勝占・多家良地区合同成人式 新成人おめでとう

平成31年1月13日(日)丈六コミュニティセンターにおいて、来賓の方々のご臨席を賜り勝占・多家良地区合同の成人式が開催されました。勝占・多家良地区の該当者は213名でした。当日の丈六地区からは27名が出席されました。
式では来賓の方々の祝辞や激励の言葉や元担任の先生方からのメッセージなどをいた



洪野小学校区参加者一同



式典のあとは恒例の記念写真の撮影を行い、厳粛かつ盛大に門出を祝いました。

徳島市公民館大会

第43回 徳島市公民館大会



表彰おめでとうございます



上田 正昭 様 石川 和實 様
(ふれあい教室) (すくらむ学級)

本年度、徳島市ふれあい・すくらむ連絡協議会から表彰された方は次の方々が表彰されました。

第43回徳島市公民館大会が10月29日(月)あわぎんホールにおいて、開催されました。開会行事では、長年にわたり公民館運営やふれあい教室・すくらむ学級に貢献された方々が表彰されました。表彰式の後、学習発表会がおこなわれました。各公民館の学習の成果を発表しあい、今後の活動をより充実したものにすることを目的として実施しています。

各公民館の学習発表会では、丈六地域のみなさんが新しい法被を着て「丈六せせらぎ音頭」を披露しました。これからも、日本民謡の良さを若い世代の人達にも伝え、民謡を通して、地域の人の輪を広げていきたいと語っていました。

六六コミュニティ協議会主催 丈六町敬老会



丈六保育所遊戯

平成30年9月17日（敬老の日）に丈六町敬老会が開催されました。
本年度の75歳以上の該当者は377名で、参加者は67名でした。
式典の後、恒例となった丈



せせらぎ太鼓



式典

六保育所の子供たちの遊戯、演芸の部では渋野小学校和太鼓クラブの「山彦・祝い太鼓」をはじめ踊りや歌・太極拳などが披露され、敬老会を盛り上げていただきました。関係者一同感謝いたしております。



舞踊



太極拳



健康体操



カラオケ

丈六地域学遊塾

平成30年8月8日
せせらぎ音頭を踊ろう

講師 寺西 安子
助手 石川 和實
蓮田アツ子

参加者
大人6名
子供47名
計 53名

今年も8月の夏休み中に丈六コミュニティセンターの和室において学童保育の皆さんを招き、丈六地域学遊塾を実施しました。本年度は寺西安子さんが講師となり、創作音頭「丈六せせらぎ音頭」についてのお話や実技（踊りの振り付けや太鼓の叩き方など）を通して地域を知り、地域の子供から大人までお互いに



親睦を深めることの大切さを学びました。

公民館活動報告

ふれあい教室・すくらむ学級

健康問題

7/30 ふれあい教室・すくらむ学級合同講座

「口腔ケアについて」

徳島市歯科医師会
理事 兼松 義典 先生



現代的人権

6/25

ふれあい教室・すくらむ学級合同講座

人権問題「笑いと人権」

講師 徳島市講師団講師
浅香 寿穂 先生

開講式



体育・スポーツ

10/15

ふれあい教室・すくらむ学級合同講座

「3B体操をやってみよう」

講師 日本3B体操協会
公認指導者 増田 念恵 先生



受講生を募集しています。

お申し込み・お問い合わせは
丈六公民館 645-2182へ



趣味

12/13 すくらむ学級

「絵手紙でクリスマスリースや干支飾りを作しましょう」

講師 日本絵手紙協会公認講師
加藤 康子 先生

2/1 ふれあい教室・すくらむ学級合同講座

「丈六うたごえ広場」

講師 ミュージック アトリエバレル
主宰 村田奈津佳 先生

開講式





館外研修

11/29 すくらむ学級

交流活動

美馬市寺町（安楽寺、願勝寺）



本年度の館外研修は、天候に恵まれ、ボランティアガイドの方に説明していただき、美馬市寺町を散策しました。安楽寺は、「赤門寺」の名で親しまれ本格的な能舞台を備えていて、朱塗りの門は二層三層重構造で県下五大門（丈六寺・熊谷寺・高越寺・箸蔵寺・安楽寺）の一つでもあります。

願勝寺庭園は、鎌倉時代の池泉鑑賞式枯山水の庭園で、四国最古の庭園です。それぞれの場所で、遠く過ぎ去った時を思い感慨無量でした。

この研修を通して、お互いに親睦を深め、今後に繋がる研修となりました。



丈六コミュニティセンターからの
お知らせ

●地域の皆さんによる
奉仕活動

本年も、9月の敬老会前日には丈六早苗会の皆さんによる丈六コミュニティセンターの生垣や樹木の剪定作業、また草刈りなどの奉仕活動を行っていただきました。



丈六早苗会の樹木等の剪定奉仕作業



●協議会の
法被(はっぴ)

ができました



本年度、丈六早苗会会長・寺西安子様ご協力によりの丈六コミュニティ協議会において名前の入ったハッピを(法被)を三十着購入しました。

このハッピは丈六コミュニティ協議会の関係行事での使用とともに、地域内外での各種行事や発表会などで地域の皆様が気軽に使用していただくことを目的にしています。



(※写真は本年度の公民館大会で御披露目しました。)

利用を希望される場合は、事前に丈六コミュニティ協議会までご連絡ください。

センターの施設整備

●タイルの貼り替え



工事前の玄関



工事前のタイルの割れ

センターの来館者をお迎える玄関前階段のコンクリートの亀裂やタイルの割れが年々広がってきており、お年寄りや子供のつまずきによる転倒や怪我が危ぶまれてきた



玄関前のタイル貼り変え工事

ために、本年度玄関前のタイルを全面的に張替えを行いました。

また、玄関前は利用者の屋外での休憩場所として、また談話コーナーとしてと利用されており、タイルの張替えに伴い、ベンチを屋外に2台事務所に1台新たに設置し、利用者の利便を図りました。

●屋外談話コーナーの整備



●ベンチの設置

ちよつと一休み

2×4ベンチの設置



下駄箱空間の整備



●倉庫の高上げ工事

センターの裏に長年設置されていた大型倉庫は大雨によって水につかることがあり、使用が不能な状態であったため、本年度地盤の高上げ工事を行い、防災関係等の器具等の保管場所としました。



センター裏の大型倉庫



ごめさつ

丈六公民館 館長
丈六コミュニティ協議会 会長 梅本辰雄

春爛漫の季節と成りました。

日頃は、公民館・コミュニティ協議会の活動につきまして、格別のご支援を賜り厚く御礼申し上げます。

皆様方のご支援とご協力によりお陰をもちまして平成30年度を無事終了する事が出来ました。今後共変わらぬご支援賜りますようお願い申し上げます。

最後になりましたが、皆様方のご健勝とご多幸をお祈り申し上げます。

